例会報告

第2393回例会報告議事録

27年7月28日(火曜日) 日時

場所 レストラン「ポアロ」

12:15点鐘 時間

ロータリーソング「手に手つないで」

ゲスト: なし

S.A.A.: 高島会員

会長挨拶

瀧日会長



ロータリーのシステムが有効に機能したおかげでポリオの感染を防止できたそうです。W H〇が検査をして、9月までにポリオの発生がなければナイジェリアはポリオの発生国から除 外されます。あと残っているのがパキスタンとアフガニスタンだそうで、あと多分500億円くら いはかかるそうです。

ポリオ撲滅運動はロータリーだけではありません。ゲイツ財団という寄付財団があります が、ロータリーの会員がポリオ撲滅のための寄付金を集めると、その2倍のお金をゲイツ財団

が提供してくれるキャンペーンを現在行なっているそうですので、ぜひこの機会に活用してほしいと思います。



佐藤会員へポール・ハリス・フェロー表彰

親睦委員会報告

木村委員長

来月8月25日はの茨城県牛久にある牛久シャトーというワイン工場で夜間例会の予定です。震災の影響で 記念館が修復作業中ということでバーベキューだとあまり良い景観ではないということなので、イタリアンカジ ュアルにしようと思っています。20名以上だと取出駅よりチャーターバスが出るそうですが、たくさん参加して いただければバスをチャーターできればと思っております。



木村会員より

誕生日プレゼントをいただきましてありがとうございます。2週間前の7月14日に 56歳になりました。実は娘に続いて息子も入籍することになり、婚姻届の保証人 の欄に両方の親にサインをして印鑑を押してほしいということで、全員が時間が取 れるのが7月14日しかなく、例会はお休みをいただきました。嫁の方の両親からプ レゼント等をいただき、ケーキまで用意していただき、この年になって56年で一番 嬉しい誕生日を迎えることができ、本当に幸せでした。

出席報告

渡邊委員長

20名出席(全員で24名) 出席率83.3%

広報公共イメージ委員会報告

丸田委員長

7月24日(金)に千葉の生涯学習センターで広報IT委員会が行われ、参加して参りました。 ネット 上にMY ROTARYいうサイトがあります。我孫子クラブは瀧日会長と私がエントリー しています。今年度のラビンドランRI会長のビデオレターを見ることもできます。今年度のラ ビンドランRI会長は「世界のプレゼントになろう」とおっしゃっています。ラビンドラン会長は印 刷業をされていて、スリランカご出身です。

サイト内でクラブの昨年度、今年度、次年度の状況の分析ができていますし、おもしろいです。 MY ROTARYに登録して頂きますと、2790地区の広報について載っていますので参考になると思います。 千葉銀行さんが広報、コンプライアンスを含めた意味で3、40分くらいセミナーをしてくださいました。今の企 業のあり方、個人の行動指針について話していただき、目からうろこではありませんが、大変参考になりました。

$= \exists \exists$			
お名前	メッセージ		金額
荒井会員	専松優勝おめでとうございます!		2,000円
塩毛会員	専大松戸高、夏の優勝おめでとう!		1,000円
木村会員	誕生日プレゼントありがとうございました。		1,000円
		当日計	4,000円
		今期累計	28,000円

幹事報告

丸田幹事

- ・手賀沼花火大会の寄付のお礼として招待券3枚受理。 行かれる方はぜひ有効利用してください。事務局まで。
- ・8月8日(土)13時点鐘で財団セミナーが開催されます。佐藤財団委員長、よろしくお願い致します。
- ・依田会員が実行委員長を務めているあびこカッパまつりへの寄付について、来週の理事会で決めたいと思います。子ども達が小さなぼんぼりを作り、できれば我孫子ロータリーが大きなぼんぼりを寄贈して裏に我孫子ロータリークラブ創立50周年記念と入れられたらいいなと思っております。
- ・次回より川村学園で行なわれます。ロータリーバッジをお忘れにならないようご注意ください。駐車場から 例会場までの案内図は後ほど事務局よりファックスをお送り致します。
- ・本日、例会終了後、例会場の引越しがありますので、お手伝いできる方は是非ご協力をお願い致します。

<u>クラブ協議会</u>

丸田幹事より

本来、地区協議会を踏まえて来年度の活動について検討し、新年度に入って形が決まった物を発表する形を取ります。

今回の活動計画書には我孫子クラブの定款細則が入っておりません。昨年度のガバナーが公式訪問で来られた時に、古いクラブは細則にいろんな出来事を入れているので時代の流れに合っておらず、できればロータリーが推奨している細則に移行された方が今後動きやすいですよ、とおしゃっていました。昨年度のうちに検討しておけばよかったのですが、次回の理事会で協議していただこうと思っております。

年度当初に発表した組織図ですが、親睦委員会の方からスタッフの人数が足りないという意見がありましたので、米田会員と依田会員に入っていただきました。

20ページの我孫子クラブの一覧表の例会場の部分に誤植があります。8月より川村学園に変更になる旨、各クラブには事務局より通達します。

瀧日会長より

クラブ活動計画書に基づいて、各委員長さんにご説明していただきたいと思います。

ロータリー財団委員会 佐藤委員長より

38ページに書いてある通りですが、先日の会議で寄付の方が我孫子はかなり低調だというお話でしたので、これは何とかしなければと思い協力させていただきました所、ポール・ハリス・フェローの表彰をしていただくことができました。

ロータリークラブは寄付で成り立っており財源がありません。ぜひ皆さん一人一人ご協力していただければと思います。

皆さんご存知だと思いますが、3つ方式があります。年次寄付という毎年継続して行なう寄付が少ないそうなので、できれば年次寄付のご協力をお願いしたいと思います。一人100ドルくらいお願いしていたのですが、段々厳しくなっているそうで今年は130ドルを目標にお願いしたいと思います。

親睦委員会 木村委員長より

31ページのクラブ管理運営委員会の服部委員長が書いてくださった文を読ませていただいて、まさしくそうだなと思いました。

「"楽しくなければロータリーではない"という言葉どおり、あらゆる局面で、楽しく活力あるロータリークラブを目指してクラブの運営に努めます」と書かれており、親睦に工夫をこらして家族を含めてみんなが楽しめる行事を計画したいと思います。

外部の方の卓話、会員の方の卓話も含めて例会を楽しいものにしたいと思います。

皆さんとコミュニケーションを取る場をたくさん提供していきたいと思いますので、皆さんも奮って参加していただきますようご協力をお願いしたいと思います。

(次ページへ続く)

会員増強委員会 村越委員長より

昨年も会員増強委員長を務めさせていただき、純増できず反省しております。

4月29日の地区協議会で各クラブで必ずやってほしいと言われたことが二つありました。それを実施計画に盛り込みました。

一つはメンバー全員を対象とした特別会員増強委員会を設置し、原則毎月1回委員会を開催し、現状を話し合う、ということです。50周年を控えて大変忙しい中ですが、8月の理事会で承認をいただければ、開始したいと思っています。

もう一つは、会員増強紹介カードを利用し、会員候補者の情報を共有する、ということです。

今年の地区の会員増強の委員長は大変熱心な方で、各クラブできちんと行なわれているかチェックしに来られるというお話もありますので、なんとか実現したいと思っております。一人でも多く会員を増やして行くよう努力していきたいとい思います。どうぞよろしくお願い致します。

広報・公共イメージ委員会 依田委員長より

書いてある通りですが、仕事を通じてロータリーを広めて行き、RIの目標でもある「原点を知り、考える」をもとにロータリーをやさしく理解し伝えられるように活動していきたいと思います。

社会奉仕委員会 塩毛委員長より

40ページには青少年、ロータリー情報、ロータリーデイ、環境保全、地域開発と書いたのですが、組織の方には載っておりませんので、全体的には社会奉仕がこれらのものを担当していく考えでおります。

ひとつだけ思っていますのは、きちんとした社会奉仕活動をここ近年していないということです。地域の方にもロータリーの活動を知ってほしいし、なおかつ実になるようなことができるように、今年は何かしら必ず一つはきちんとした社会奉仕活動をしていきたいと思っております。

社会奉仕に関連していらっしゃる会員の皆さんに集まっていただき、具体案を検討させていただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

瀧日会長より

確かにここの所これといった社会奉仕活動をしていません。

7月1日に我孫子市制45周年式典に参加して参りました。市長がおっしゃっていたのですが、我孫子には社会奉仕的な活動団体、NPO等が400あるそうです。いくつかの団体が表彰されていました。

たとえば、手賀沼トラストという団体は耕作放棄地を畑として活用する活動をしていらっしゃいます。湖北の北口の花壇作りは最初は個人が始めたそうですが、いつの間にか50人くらいのグループになっているそうです。我孫子の南口の花壇もボランティアによるものだそうです。また、我孫子にはいろいろな史跡がありますが、廻る為の地図を作っている団体があり、実際に歩いてみて作っていらっしゃるそうです。

こういうのを見ていますと、ちょっと恥ずかしいなと思います。我々はそういうことをする為に集まった集団です。塩毛委員長がおっしゃったように、ぜひ実のある社会奉仕活動を考えていただきたいと思います。まずニーズを探して、優先順位を考え、アプローチしていければと思います。どうぞよろしくお願い致します。

小池会員より

会員増強や社会奉仕活動についての話し合いを例会の中で月に1回でも10分、15分時間を作っていただけるとありがたいと思います。

瀧日会長より

ぜひ実現したいと思います。

今週の表紙「将門神社」千葉県柏市岩井425番地

平将門を祭神として祀っている神社です。

将門の三女如蔵尼 (にょぞうに) が父の霊を祀ったのが始まりとされており、社殿は小さいながらも豪華な彫刻装飾で飾られています。特に「放れ駒」や「隻眼の人物」は将門伝説で有名です。隣接している龍光院には、如蔵尼が将門とその一族を弔って祀ったという由緒のある地蔵尊像が安置されています。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、 環境貢献として、「森の町内会」を応援します。